
 
 
 

 
Nr.: 05/2019 
 
 

Sitzung 
Gemeinderat Schlehdorf 

 
Sitzungstag: 

Donnerstag, 11.07.2019 
 

Sitzungsort: 
Schlehdorf 

 
 
 

Namen der Gemeinderatsmitglieder 

 

 

anwesend entschuldigt unentschuldigt 

Vorsitzender: 

Jocher Stefan 

1. Bürgermeister 

  

Niederschriftführer: 

Gabriele Herbsleb 

  

Gemeinderatsmitglieder: 

Baur Ulrich 

 

 

 

Düfel Hartmut, Dr.   

 Eibl, Justina  

Gaisreiter Sabine   

Huber Leonhard   

Janetschko Josef   

Kammerlochner Anton   

Mest Werner 

2. Bürgermeister 

  

Sam Georg   

Skrajewski Erich   

Strobl Brigitte   

Wolf Michael   

 
 



 
 
lfd.   Gegenstand – Beschluss  Ab- 
Nr.    stimmungs- 
                                                                                                                                                                    ergebnis 

 

2 

Der Vorsitzende eröffnet die Gemeinderatssitzung Nr. 05/2019 um 19:00 Uhr und begrüßt 
die Mitglieder des Gemeinderates. 
 
Nach Begrüßung durch den Vorsitzenden stellt dieser die form- und fristgerechte Ladung 
sowie die Beschlussfähigkeit im Sinne Art. 47 (2) – 47 (3) GO fest. Einwendungen gegen die 
Tagesordnung werden nicht erhoben. 
 
Gemeinderätin Justina Eibl fehlt entschuldigt. 
 
 

Öffentlicher Teil 
 

 
Vor Aufruf von TOP 1 wird die form- und fristgerechte Ladung sowie die Beschlussfähigkeit 
festgestellt. 
 
 
 

1. Genehmigung der Sitzungsniederschrift der Gemeinderatssitzung Nr. 04/2019  
 vom 13.06.2019 – öffentlicher Teil – 
 

 
Beschlossen wird: 12 : 0 
 
Die Sitzungsniederschrift der Gemeinderatssitzung Nr. 04/2019 vom 
13.06.2019 - öffentlicher Teil - wird anerkannt und genehmigt. 
 
 

 

2. Bekanntgabe von Beschlüssen aus nicht öffentlicher Sitzung, soweit die Gründe 
der Geheimhaltung weggefallen sind 

 

 
TOP 10:  Sozialer Wohnungsbau Karpfseestraße; Beauftragung der 

Einbauküchen 
TOP 12: Freiwillige Feuerwehr; Genehmigung von Auftragsvergaben 
 
 

 

3. Formlose Anfrage zur Erweiterung des Wohngebäudes auf dem Grundstück 
Fl.Nr. 276/2, Kocheler Straße 2 

 

 
Der Vorsitzende erläutert, dass der Antragsteller die Garagen abreißen 
und einen Anbau mit einer zweiten Einliegerwohnung errichten möchte. 
Der Vorsitzende zeigt dem Gremium den Bestand und die Planungen. 

 
Beschlossen wird: 12 : 0   
 
Der Gemeinderat stimmt der formlosen Anfrage zu. Bei Einreichung eines 
entsprechenden Bauantrages wird das gemeindliche Einvernehmen in 
Aussicht gestellt.  
 
 



 
 
lfd.   Gegenstand – Beschluss  Ab- 
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4. Bekanntgaben 
 

 
- Der Vorsitzende berichtet, dass am 15.08.2019 die Gemeinde 

Schlehdorf wieder eine Einladung zur Partnergemeinde nach 
Flaurling erhalten hat. Der Vorsitzende hat bereits einen Bus 
bestellt, der um 7:00 Uhr ab Dorfladen Schlehdorf abfahren wird 
und um  ca. 17:00 Uhr zurück. Der Kirchenchor wird ebenfalls 
mitfahren, da dieser in diesem Jahr den Gottesdienst gestaltet.  

 
 

 

5. Anfragen 
 

 
- 2. Bürgermeister Werner Mest berichtet, dass er von Bürgern zum 

Problem Parken am Fußballplatz angesprochen wurde. Der 
Vorsitzende schlägt vor, eine Schranke vorn am Vereinsheim 
einbauen zu lassen. Er wird die Maße nehmen und eine Schranke 
bestellen. 

- Gemeinderatsmitglied Hartmut Düfel berichtet, dass in der 
Heimgartenstraße öfter Fahrzeuge mit auswärtigen 
Nummernschildern einfahren und drehen. Er bittet um Anbringung 
eines Sackgassenschildes. Gemeinderatsmitglied Leonhard Huber 
bittet ebenfalls um Anbringung eines Sackgassenschildes in der 
Verlängerung der Straße Unterau Richtung alte Mühle sowie eines 
Verbotsschildes. Der Vorsitzende wird diese Schilder bestellen. 

- Gemeinderatsmitglied Ulrich Baur erinnert an das Aufstellen des 
Hinweisschildes an der Unterauer Brücke. 

- Gemeinderatsmitglied Josef Janetschko berichtet, dass in der 
Pfarrkirche und der Kreuzkirche Aufnahmen von den Glocken 
gemacht wurden. Dabei hat er festgestellt, dass dieser Bereich 
stark verunreinigt ist durch Vogelnistplätze. Er schlägt vor, eine 
Generalreinigung vorzunehmen und die Aussparung bei den 
Glocken abzudichten. Der Vorsitzende wird die Maßnahmen im 
Herbst diesen Jahres veranlassen.  

- 2. Bürgermeister Werner Mest berichtet, dass der Kochelsee nach 
dem Regen der letzten Wochen stark mit Müll verdreckt war und 
die Motorschifffahrt Kneidl zum Teil nicht rausfahren konnte. Der 
Vorsitzende wird beim Wasserwirtschaftsamt anfragen, welche 
Möglichkeiten der Reinigung bestehen.  

 
Der Vorsitzende schließt den öffentlichen Teil der Gemeinderatssitzung Nr. 05/2019 um 
19:10 Uhr. 
 
 
 
Stefan Jocher  Gabriele Herbsleb 
Erster Bürgermeister  Niederschriftführer 


